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Правила орфоэпии

Запомни, повтори, 

говори правильно
Слушай себя



Безударное «О» в словах говори как «А»

• Например:
    вода
    голова 
    нога
    собирали
    помогали
    говорили
    положил
    
    
    
                     



Звонкие согласные перед глухими 
согласными  и в конце слов произносим как 
глухие

• Например: загадка
                         сказка
                         грядка
                         тетрадь
                         арбуз
                         глаз
                         рукав
                       



Окончания -ОГО- ЕГО произносятся 
как  - ОВА- ЕВА

• Например: 

   красного
   синего                                                
хорошего                           
весёлого

                      



В некоторых словах согласные В,Д,Л,Т  
пишутся, но не произносятся

• Например: 

   лес(т)ница                        
здра(в)ствуйте   
поз(д)няя                         
сер(д)це

                    



  Двойные согласные звуки  
произносятся как один звук

• Например: 

    класс                         
аппарат                          
аллея                         
длинный



Окончания глаголов – ТСЯ- ТЬСЯ 
произносятся как - ЦА

• Например:

     кататься
      смеяться
      катается
       смеётся
       учится



Назови картинки
Говори правильно

Какого цвета 
карандаши?



ТЫ - 
МОЛОДЕЦ!


